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“凡是女人路过的地方，都
要有百丽。”百丽国际首席执行
官兼执行董事盛百椒曾豪气地
说过这样一句话。

从2007年上市到如今走
到退市，刚好10年，曾经的“一
代鞋王”在鞋履行业整体下行
的大环境下，也未能避免衰落
的局面。昨日下午4点，百丽国
际正式撤销在香港联交所的上
市地位。7月18日为最后一个
交易日，当日收盘报6.24港元。

创始人CEO两人套现百亿港元
公开信息显示，早在4月末，百

丽国际就发布公告称，收到私有化通
知，要约人所计划的私有化价格为
6.3港元/股，公司总估值为531亿港
元。从支付兑价来看，531.35亿港元
的估值与该公司市值巅峰时的1500
亿港元相比，市值缩水近2/3。即使
与10年前上市首日时的市值670亿
港元相比，也缩水不少。

据报道，百丽此次私有化将成为

港交所至今为止规模最大的一次私
有化交易纪录，超越万达商业的345
亿港元私有化总额。私有化后，高瓴
资本将持有公司57.6%的股权，鼎晖
投资将持有11.9%的股权，参与私有
化财团的公司管理层，包括于武和盛
放在内的管理层将合共持有30.5%
的股权。值得注意的是，公司的创始
人和CEO均不参加私有化，将套现
离场。按正常步骤估算，此次私有化
实施完成后，公司创始人和CEO两
人将套现百亿港元。

资料显示，2009年其新增鞋类自
营零售网点681家；2010年到2012年，
百丽每年净增门店数目在 1500 至
2000家；在开店最为疯狂的2011年，
平均不到2天便会开出一家新店。

今年5月，百丽发布了退市前最
后一份年报。数据显示，截至2月28
日，百丽集团营收为417.07亿元，同
比上升2.2%；净利润为24.03亿元，
同比下降18.1%。报告认为，利润下
滑主要是因为利润更高的鞋类业务
收入、盈利大幅萎缩，未能被利润率
较低的运动服饰业务的增长抵消。

同时，盛百椒也在业绩发布会上

解释了私有化的原因，“转型有代价，
目前局面不改善，公司今后的价值会
越来越低。”

成都百丽专柜依然正常销售
提起百丽女鞋，很多都市女性几

乎是“人手一双”。昨日，记者走访了
成都多个商场内百丽国际旗下的多
个鞋类品牌专柜，均正常销售。除了
部分商场的品牌专柜在做促销活动
外，其他并无异常。其中一家鞋类品
牌的销售人员表示，“我们并不知道
什么退市的事情，目前百丽的女鞋销
售都很好。”

正在选购百丽女鞋的张女士表
示，“很喜欢百丽的鞋子，自参加工作
以来一直买百丽的鞋子，是忠实的特
粉。不仅给我自己买，家人也穿百丽
的鞋。”

这家老牌鞋类零售商私有化之
后，下一步路在何方？业内人士表
示，高瓴等新进股东可能会从电商、
大数据方面入手，在前端销售和后端
供应端发力，帮助百丽更快速地了解
市场及消费者需求，使订货、库存等
问题的处理变得更加灵活。（沈婷婷）

早报讯（记者 何颖）按照
交通银行四川省分行党委“两
学一做”教育活动和“迎接十
九大，做合格党员”主题月活
动的安排，7月24日晚，交行
成都江汉路支行党支部组织
全体党员和积极分子开展书
记讲党课活动。

支部书记罗丹以“做新时
代合格党员，促改革转型创新
发展”为主题，围绕合格党员
的标准、如何做新时代的合格

党员、如何将党员先进性与深
化改革深度融合等内容，与全
体党员和积极分子进行交流
和探讨。通过此次党课，全
体党员和积极分子深刻领悟
到党员先进性与普通群众的
区别：做一名合格党员，必须
联系岗位职责，立足本职岗
位，从工作中的点滴做起，并
且要经得起任何风浪的考
验，有坚定的信念，有忠诚履
职的责任心。

早报讯（记者 张茹）7月
最后一周，京东超市针对绵阳
开展大力度“专享促销周”活
动。活动中，初绵阳地区新用
户半价优惠外，绵阳市民还可
以享受绵阳专享价，万种商品
直接降价。

据统计，做为四川消费力
排名第二的城市，绵阳消费者
以中年、已婚型家庭人群为
主，此次京东超市开展绵阳专
享促销活动，不仅将带动当地

消费者生活品质的提升，也推
动了京东超市成为三四线城
市消费者的购物主场。

以绵阳为突破口，京东超
市覆盖全西南是京东的重要
战略布局之一。下半年，京东
超市将对南充、德阳、宜宾、泸
州等三线城市进行布局，复制

“绵阳经验”。“未来，我们每个
城市的促销页面、促销活动，
都将不一样。”京东西南负责
人表示。

早在3月份国务院新闻办公
室举行的国务院政策例行吹风
上，三大运营商就全面取消手机
国内长途费和漫游费给出了时间
表，当时计划是从今年10月1日起
全面实施。此次三大运营宣布取
消手机国内长途费、漫游费，比规
定的目标提前一个月。

提前取消漫游费，早在两天
前就有苗头：7月25日，工信部总
工程师张峰在发布会上说，我国

将逐步下调更多方向的国际长途
电话资费。针对产业园区、“双
创”企业等推出更多特色宽带产
品，并将加快取消手机国内长途
漫游费进度。

目前，三大运营商均大幅下
调了主要方向的国际长途电话
资费，降幅最高达 90%；陆续下
调了互联网专线接入资费，降幅
超过 15%；未来还将有更多提速
降费举措。

好消息！三大运营商同日宣布——

9月1日起取消国内长途漫游费
■天府早报记者 江南

昨日，中国电信董事长杨杰在第九届天翼智能生态产业
高峰论坛上表示，中国电信加快提速降费，9月1日起，全面
取消手机国内长途费、漫游费，比国务院规定的目标提前一
个月，预计将惠及8000万用户。同时，中国电信还将降低互
联网专线资费以及国际、港澳台资费。

在中国电信表态后，中国联通、中国移动也相继表示，9
月1日起取消手机国内漫游费和长途费。三家运营商四川分
公司表示，四川将严格按集团要求承接落实。

漫游费、长
途费、长途漫游

费，是三个很常见的词
汇，但三者有什么区别，很多
人就不太清楚了。

简单地讲，就是你在成都
办的手机卡，如果你在成都打
电话到上海，就收长途费；如
果你在上海打电话，就收主叫
漫游费；在上海接电话，就收
被叫漫游费。

本地主叫、长途、主叫漫

游、被叫漫游，都是单一费计费
模式，不会叠加，也没有情况
可能收长途+漫游两个费用。

通信专家解释说，按照
三大运营商的表述，9月1日
取消的是长途费和漫游费。
那么，该费用取消后，语音资
费将只剩语音主叫，结果就
是真正实现全国一张网、一
个价，不管你的卡是在哪里
办理的，走到哪里打到哪里，
价格都一样。

昔日“鞋王”百丽谢幕港股 创始人CEO套现离场 交行成都江汉路支行“上”好党课

京东超市“下沉” 抢滩三四线城市

比规定的目标提前一个月

随着技术及网络的不断升级
换代，4G用户的爆发式增长、漫游
成本快速下降，传统语音业务收
入已落后于流量收入，取消漫游
费已成大势所趋。以中国移动为
例，根据中国移动公布的今年6月
运营数据，其4G用户总数达到5.9
亿户，4G渗透率已达到68.1%；此
外，根据中国移动2016年中期报
告数据，报告期内流量收入达到
1950亿元，同比增长26.7%，首次
超过传统业务收入。

电信分析师付亮表示，取消
长途漫游费提前至9月1日，三大
运营商实际让利10多亿元，相比
之下，今年上半年，三大运营商电
信服务收入逾6000亿元，平均每
月1000多亿元，取消长途漫游费
对收入影响或许不足2%。

有网友认为，取消手机国内
长途和漫游费，意味着手机话费
将明显降低？对此，通信专家表
示，这是一个理解上的误区，就3
家运营商用户使用情况来说，目
前支付漫游费的用户比例并不
高，如果按时长比例计算的话会
更低。

三大运营商中，使用仅包含
语音的本地入门套餐的用户是漫
游费主要支付者，如果运营商推
进全国一体化资费套餐，取消漫
游费，梳理这些老用户的海量在
用套餐，工作量非常大，是一个非

常艰巨的任务。
业内人士表示，真正取消漫游

费，不是看新套餐，也不是看在售
套餐，而是应该看如何解决老套餐
用户的问题。其实过去10年来，通
信资费一直处于下降通道中。

天府早报记者在采访中了
解到，以四川联通为例，实际上
自 2008 年开始推出 3G 套餐起，
正是采用的长话、市话、漫游统
一价格的资费体系，所以现在的
3G、4G 用户就已经没有国内长
途和漫游费，该费用现在仅存于
少量的2G用户中。

目前支付漫游费的用户比例不高

■影响

对营收影响或不足2%

手机漫游费产生于1994
年，当时我国手机用户数量不
足1000万，东部、中西部用户
数量、基站建设不均衡，为了
保证西部地区的移动通信公
司可以取得足以支撑当地较
高成本的收入，也为防止东部
地区资费相对较低的手机号，
大规模地在西部地区长期异
地使用，1994年原邮电部发
出《关于加强移动电话机管理

和调整移动电话资费标准的
通知》，要求移动电话需收取
0.6元/分钟的自动漫游费，长
途漫游费就此产生。

到2008年，工信部出台
手机漫游费最高上限管理政
策，规定主叫每分钟0.6元为
最高上限，防止运营商制定过
高的手机国内漫游通话费，鼓
励国内运营商通过竞争降低
收费，保护消费者利益。
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